



N<sup>o</sup> 218

Le 6 octobre 1988

## PLÉBISCITE PRÉSIDENTIEL AU CHILI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, fait part de la réaction du Canada aux résultats du plébiscite présidentiel au Chili.

"Le peuple chilien a exprimé clairement sa volonté en se prononçant ouvertement à l'occasion du scrutin. Le Canada se réjouit que le vote se soit déroulé dans les meilleures conditions possibles, sans rencontrer de difficultés majeures, ce qui atteste la modération et le sens des responsabilités dont ont su faire preuve toutes les parties concernées. Le Canada compte maintenant que le gouvernement chilien tiendra des élections démocratiques, libres et ouvertes, à la présidence et au Congrès. Le Canada espère qu'une transition pourra s'effectuer dans le calme afin que soit constitué un gouvernement démocratique civil."

- 30 -